

元 4年 6月26日
令和8秋川あすなる会
社会福祉法人

毎日暑い日が続きます

地球全体の温度が高く空でいうと日本、しかも
私達の回日本の海の温度はどの国よりも高く
すくすく…ニースにて配になり
ます。

魚が大量に死んで浮んでいたり今まで水
上げられた魚がまたく姿を見せてしま
たり…一方ケリラ大廈、雷にはもう
たくさん…

それにして自然現象の急変にはまたく
困ったものです。

深く考えれば人間が造り出した現象
かも知れませんね
あちらこっちで急変する天候の様子に
老いだ身ではつかり外歩もま、なうす
熱中症も怖くそれかと、一日中冷房の
部屋では体中が冷え…

早くしのきやす、秋の気配が欲しいもの早
勝手な事を言つるのはセイタクという
ものですね

自然災害で避難生活している人達の事さ
考えらるまだ幸な方ひすね
日頃からいざという時の申合せを家
族ごしておることや、非常食の準備をひ
掛けておくことが求められますね
私など最近は少し大地震があたら
せると避難場所まで行けない…と半
分あらあ半分たたられま
せめて風呂水を一ヶ月たててお水
を一ヶ月常食を…と、守りの環境等
自然災害のない事を祈つかれます

「おや起き

この頃、朝のめがめが四時から五時にまで
つづく年暮しなが…と思ひます
今から五十年後前のこと

義父が上京した時のことと思ひ出でます
義父が朝四時起きまで雨傘を開けて
散歩に出掛けます

私が雨傘を開けるのはやがて今までか
と頼む

「何故…」私が目がさめましたので
たら起きれば良いではないか…
まだねたいのです…のおり歌といふ

歌

若い時はいくらでもねむれたのに高令にな
なうと何故か夜半に何度も目が覚めて
しまうのです

あの時は義父の気持ちを理解する事
を掛けてよむなかつたなあ…と今こう
気付いています
こんな事が数多くあります。若い時全然
気が付きのなか自分が居たことが多く
恥かしい氣もします

子ども見舞に来た道

年寄り笑うな行人道

説かあ

暑い夏も必ず涼しい秋が来ます。
この夏の思い出、お子さんと、又は兄弟
族でどんなやり取りがあたか語り合つ
こともあります暑さをどれうつしてなるか知れ
ません
語り合える家族かいりいことすすむ
子どもの成長の姿を確認して、その事を
お子さんへ直接語つてあげるのもいい也許
あたたかく気持ちが体中を流れると
思います(汗水乱舞する気になら)